
 

ＪＭＲＣ東北１５－００４ 

第１６６回ＪＭＲＣ東北運営委員会 

議       事       録  

 

日時：２０１５年１月２５日（日）１０：００～１２：００ 

会場：かんぽの宿一関（岩手県一関市） 

議案：１号 第１６５回運営委員会議事録（案）の確認 

２号 第３８回ＪＭＲＣ東北総会に付いて 

３号 ２０１５年度役員・予算等について 

４号 その他 

報告：１．全国協議会 ２．専門部会 ３．各支部会 ４．その他 

出席者：佐藤委員長（宮城）仲野副委員長（山形）藤村顧問（岩手）日向委員・古川委員・小笠原委員（青森）佐々

木委員（岩手）立川委員・伊藤委員（秋田）山本委員（秋田・ラリー部会長）植松委員（山形・ジムカー

ナ部会長）須田委員・菅野委員（福島）高橋委員（レース部会長）柳本委員（ダート部会長）加藤委員（審

査委員部会長）小野事務局長、 

会計監査委員：佐藤氏・国分氏 

議事録 佐藤委員長が議長で会は進行した。事務局より欠席委員（委任状）の報告がなされた。 

議案１、確認が行われ承認された。 

議案２、事務局より資料の式次第に沿って説明がなされた。議長に佐々木委員副議長に古川委員を予定し、議事録

署名人は日向委員と須田委員を指名することとした。 

続いて式次第に沿って報告が行われた。 

委員長よりＳＳパークが閉鎖なので対処お願いしたいとの話しがあった。全国の報告：小野副委員長が１

１月の報告を行った。レース部会：高橋部会長、ハイランドの閉鎖でシリーズをＳＵＧＯで開催しＳ－Ｆ

Ｊとロードスターが成立した事が報告された。ラリー部会：山本部会長、９月の大会が中止で１大会少な

かった事が報告された。ジムカーナ部会：植松部会長、オールスターのお礼、対抗戦の賞金について説明

があり今年と来年のオーツスターの参加者補助に当てる予定である事が報告された。ダートトライアル部

会：柳本部会長、ＳＳパークの閉鎖でＳｉＦとＣＭＳＣ福島主催の大会の会場変更を検討していること、

新たな会場を探している事でＳＵＧＯの会場を見に行って来た事が報告された。審査員部会：加藤部会長、

前回より運営委員会の中で継続していく事が改めて提案された。共済会：小野部会長、今期は給付があっ

たことが報告された。 

支部会報告が行われた。青森：古川副支部長、１月１１日の支部会報告。岩手：佐々木支部長、１月１１日の支部

会報告。秋田：立川支部長、１月１１日の支部会・支部総会・表彰式の報告。宮城：佐藤支部長、１月１

２日の支部会報告、退任の御礼。山形：植松副支部長、仲野支部長はご家族にご不幸があり支部会を欠席

された。葬儀に生花を出した事に御礼が述べられた。１月２１日の支部会報告。福島：須田支部長、電話

での連絡で役員の留任を決めた事。ＳＳパークの閉鎖の対応について検討していること。 

決算報告、小野事務局長より決算報告が行われた。委員会で承認され、当日出席の会計監査員佐藤・国分両氏に続

けて会計監査をお願いした。 

議案３、支部推薦委員の確認が行われ、岩手支部のダートラ委員の記載ミスがあり訂正が行われた。仲野副委員長

より支部の副支部長が２名になっているが基本各支部２名の運営委員と云う事で経費は乗り合わせ等でき

て負担を軽減すべきではとの事であった。続いて予算案の審議が行われ、事務局より提案書の説明が行わ

れた。レース部会より昨年度同様にお願いしたい事、審査員部会は減額してもいいことが提案され、審議

の結果修正して本会議に提案する事とした。今後益々状況が厳しくなる事が見込まれるので対策を継続し

て審議する事とした。 

議案４、ラリー部会長の山本委員より、ラリー保険の新たな要望が話され対応する資金の問題もあり今後継続して

審議していく事とした。 

議長により閉会が宣言され会は閉会した。続いて総会が行われる事が話された。 

２０１５年１月２５日                                 議長 佐藤栄一 
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